

les coûts de production de l'industrie canadienne de l'automobile.

Le Comité a examiné les problèmes des échanges commerciaux entre les deux pays. Les ministres canadiens se sont dits inquiets de l'accroissement de certains tarifs douaniers américains par suite de la reclassification opérée récemment dans le régime tarifaire des Etats-Unis, y compris les droits applicables aux pièces et accessoires. Ils ont demandé que le gouvernement des Etats-Unis prenne des mesures pour redresser cet état de choses. Ils ont aussi exprimé le désir que les Etats-Unis lèvent leurs restrictions de longue date sur l'importation de plomb, de zinc et de fromage en provenance du Canada. Les délégués américains ont manifesté de l'inquiétude à propos de la possibilité de mesures canadiennes qui pourraient frapper certaines publications américaines. Un certain nombre d'autres matières ont été l'objet d'étude, dont le niveau des eaux des Grands lacs, les privilèges douaniers relatifs aux touristes, et le commerce des sciages de bois tendre et du charbon.

Les membres du Comité se sont entretenus des ressources et des problèmes énergétiques des deux pays et de leurs incidences sur la bonne marche de l'économie. Ils sont convenus qu'il faut favoriser la coopération entre les Etats-Unis et le Canada dans les domaines où les deux pays y trouvent à long terme des avantages mutuels. Ils ont établi un groupe mixte de travail chargé de préparer un programme d'étude relatif au commerce de toutes les formes d'énergie entre les Etats-Unis et le Canada.

A la fin de la réunion, M. Rusk et M. Martin ont fait un exposé de la situation internationale.